

Le Premier Atelier International sur des infections par Arbovirus chez l'homme est convoqué à Cuba



La Havane, 15 octobre (RHC)- L'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri, de La Havane, a convoqué toutes les personnes intéressées au Premier Atelier International sur les Infections par Arbovirus chez l'Homme : des progrès et des Vides Scientifiques concernant la dengue, le Chikungunya, le Zika et la fièvre jaune.

L'Atelier se tiendra au siège de cette institution scientifique du 6 au 8 novembre prochains sous les auspices des centres de collaboration de l'ONU et de l'Organisation Panaméricaine de la Santé pour l'étude de la dengue et de son vecteur et de la Société Cubaine de Microbiologie et de Parasitologie.

Le comité organisateur a précisé que durant les trois jours de travail, les participants à l'atelier débattront de la situation actuelle d'urgence des virus transmis par la piqûre des moustiques.

De prestigieux scientifiques procéderont à une mise à jour sur des thèmes comme la surveillance et le diagnostic des arbovirus, sur la pathogénie, sur l'immunologie, sur le développement d'antiviraux, sur l'épidémiologie moléculaire, sur le développement de vaccins, sur des modèles d'animaux et sur l'interaction moustique-virus, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173984-le-premier-atelier-international-sur-des-infections-par-arbovirus-chez-lhomme-est-convoque-a-cuba>



Radio Habana Cuba